

MMPV-Ciudadanos bloquean autopista en el sur de Veracruz. 12:00 horas

Por: La Redacción. 11/07/2016. 12:00 horas

Tal como lo anunciaron hace algunos días, hoy lunes, el Movimiento Magisterial Popular Veracruzano (MMPV) y diversas organizaciones sociales bloquean la autopista que comunica el sur del estado con la zona centro.

El bloqueo se ubica en la ciudad de Minatitlán a la altura de conocida agencia de autos.

Se exige una solución definitiva a la lucha que mantienen los maestros del país contra la Reforma punitiva, esto en el marco de la mesa de diálogo que celebrará el día de hoy en la Ciudad de México.

Los maestros del MMPV saben que ya en muchas ocasiones el gobierno ha ofrecido diálogo pero al final siempre termina reprimiendo. Por ello, no festejan la caída de la evaluación punitiva, en tanto no se tenga la certeza de que no será otro engaño de este gobierno.

Tal como sucede en otros bloqueos magisteriales, el paso para autos particulares está fluyendo, únicamente se detiene el transporte de carga vinculado a empresas trasnacionales.

 type unknown

 type unknown

Fecha de creación

2016/07/11